Asalto "Montonero" Contra una Escuela de la Policía Argentina; Tres de Ellos Perecieron

BUENOS AIRES, 10. de febrero. (Latin, AP y AFP)—Tres militantes de la organización guerrillera Montoneros perecieron hoy, cuando en compañía de una treintena de rebeldes intentaron asaltar una escuela de oficiales de policia ubicada a unos 25 kilómetros de Buenos Aires.

En la acción un oficial resultó herido de gravedad, y un número indeterminado de

guerrilleros fue capturado. El hecho ocurrió a las 3 horas (tiempo local), c u a n d o unos treinta guerrilleros llegaron a la escuela Juan Vucetich, irrumpieron violentamente en su interior y comenzaron a disparar sobre la guardia. compuesta por unos 200 hombres.

Al parecer la intención del asalto era la de apoderarse del arsenal de la unidad y de varios helicópteros artillados que son guardados allí.

El ataque comenzó contra la residencia del director del establecimiento y luego se extendió a varios puestos de guardia, los que lograron detener en parte los avances de los guerrilleros.

Sin embargo, solici tar o n auxilio y tras unas tres horas de tiroteo entre ambos bandos comenzaron a llegar refuerzos del ejército, la marina v la fuerza aérea, ante lo cual los atacantes decidieron escapar.

Unos trescientos uniformados tendieron un cerco en torno del plantel, ubicado en medio de una zona de tupida vegetación.

No obstante, según trascendió más tarde, el grueso de los guerrilleros logró escapar.

Este es el primer ataque masivo que lanzan los insurgentes argentinos este año, y el segundo en poco más de un mes. El anterior fue contra los arsenales de Monte Chingolo, donde perecieron unas ciento cincuenta personas. En esa acción participaron especialmente miembros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

QUE FUE UNA VENGANZA

En medios políticos se especuló hoy con la posibilidad de que el ataque de hoy fuera una acción de venganza de los Montoneros por el secuestro de Roberto Quieto, el segundo jefe de esa organización.

Los Montoneros han reiterado que incrementarán su lucha contra el Estado, hasta que aparezca el abogado Quieto, capturado en diciembre por un grupo de individuos armados que se identificaron como policías.

En otro orden de cosas, Ricardo Balbín, líder de la Unión Cívica Radical (UCR), rechazó hoy toda posibilidad de una segunda entrevista con la Presidente Isabelita, ya que otra reunión "sería innecesaria".

Hace un año v medio Balbin planteó a la Primera Mandataria la necesidad de establecer un diálogo fluido gobierno-oposición, cuestión que la gobernante prometió cumplir pero que hasta ahora no ha realizado.

Los principales colaboradores del ministro de Economia, Antonio Cafiero, renunciaron a sus cargos por considerar que su labor está siendo obstaculizada por el derechista secretario privado y técnico de la Presidencia, el "lopezrreguista" Julio González.

Por otra parte, se da por descontado que en las próximas horas le será pedida la renuncia, o renunciará por si mismo, el ministro del Trabajo, Carlos Rackauf.

"El Pueblo Dará el Golpe en Argentina"

Balbin Rechaza ver a Isabel

ROSARIO, Argentina, 1o. de febrero (AFP-UPI).— El pueblo argentino terminará por movilizarse para imponer rectificaciones fundamentales al gobierno, afirmó hoy Martin Dip, presidente del Partido Revolucionario Cristiano.

"Si hay golpe —subrayó— no lo darán las fuerzas armadas, sino el pueblo".

Al referirse a la convocatoria a elecciones y a la posible distensión política que provocará, Dip señaló "que así debería ser", pero que la cuestión "desató una puja de intereses y candidaturas que trasladó el caos a la casa de gobierno, donde sólo se atienden las luchas intestinas del partido oficial".

Por otra parte, Ricardo Balbín, líder del moderado radicalismo, segunda fuerza política argentina, rechaza una entrevista con la presidenta María Estela Perón,

dijo un vocero del partido.

El secretario político del comité nacional radical, Enrique Vanoli, señaló a la prensa que, luego de la última reunión entre el jefe radical y la presidenta Perón, no ocurrieron acontecimientos satisfactorios para el partido. Por lo tanto, "el doctor Balbin piensa que no es necesaria ni tendría utilidad una nueva entrevista".

Otro dirigente radical, el senador Fernando de la Rúa, manifestó su preocupación por la crisis que vive el país, en la que "cada ciudadano está librado a la inseguridad física, espíritual y económica".

A su vez, la Confederación General Económica (CGE) dispuso hoy la realización de un plan de lucha en la provincia de Buenos Aires, informaron voceros em-

presariales.

Las medidas de protesta, se informó, incluyen la realización de un paro general de actividades en contra de las condiciones adversas que debe enfrentar el empresariado.

Por su parte, el ejército informó que guerrilleros izquierdistas atacaron hoy una academia policial, pero fueron rechazados por los guardias de la escuela.

Un cadete de 19 años, Carlos Alberto Griffa, resultó herido en el ataque, según un comunicado militar. Las fuerzas de seguridad persiguieron a los guerrilleros luego de la acción, buscándolos en las áreas circundantes. Pero no se logró hacer arrestos.